
GRUPPO CONSIGLIARE
CEGGIA ATTIVA

Ceggia, 08/07/2024

Oggetto: richiesta accesso agli atti.

Buongiorno,
con la presente, in qualità di consigliere comunale, sono a chiedere l’accesso ai seguenti atti.

- Documenti inerenti la soppressione dei passaggi a livello, dal 2018 ad oggi. In particolare
chiedo copia dei documenti interni e di tutti gli scambi (formali, informali e verbali) su tale
argomento avvenuti tra il Comune di Ceggia e RFI, Regione del Veneto, Città Metropolitana di
Venezia, cittadini di Ceggia e altri enti, associazioni o istituzioni con i quali sia stato aperto
uno scambio. 

- Documenti inerenti la realizzazione della Variante alla S.P. n. 58 e alla S.P. n.54 tra Ceggia e
Cessalto, a volte definita anche come Variante alla S.S. n. 14 o generalmente come Bretella,
dal 2010 ad oggi. In particolare chiedo copia sia dei documenti interni, sia degli scambi sul
tema avvenuti con Regione del Veneto, ANAS, Città Metropolitana di Venezia e altri enti o
associazioni coinvolti a vario titolo. 

A disposizione per eventuali chiarimenti o necessità.
Cordiali Saluti

Alice Billotto
Capogruppo Ceggia Attiva


